

# La Semana.

## TopFive

### Incremento del 300% en incautaciones de droga

1



Noticia Relacionada

### Homicidios este año en Ñuble aumentaron 25%

2



Noticia Relacionada

### Permisos de edificación en Chillán caen 32,5%

3



Noticia Relacionada

### En septiembre de 2025 entregarán el nuevo Hospital

4



Noticia Relacionada

### SAG detecta foco de brucelosis bovina en Ñuble

5



Noticia Relacionada

Holly, la golden retriever del OS7 ha realizado cerca de 150 procedimientos, mayores, medianos y menores, durante este 2024, gracias a su olfato capaz de detectar diversos tipos de drogas, incluso dentro de tarros llenos de café y otras sustancias con aromas disipadores. Su última actuación fue en un control de rutina en la Ruta 5 Sur, a la altura de San Nicolás donde detectó 83 kilos 810 gramos de marihuana, 51 kilos 815 gramos de pasta base, 1 kilo 105 gramos de cocaína y 2 kilos 40 gramos ketamina, totalizando 138 kilos de diversas sustancias prohibidas. Con este procedimiento, Carabineros de la Región de Ñuble supera en 300% las incautaciones de droga en comparación al año 2023, informó esta semana la general y jefa de zona, Loreto Osses.

El asesinato de un hombre de 54 años en el sector rural de Ranchillo, en la comuna de Yungay, elevó a 15 los homicidios registrados en Ñuble, este año. Esto supone un alza del 25% de diferencia entre ambos períodos, lo que deja a la Región de Ñuble en la misma corriente al alza que se ha marcado en el resto del país. Con la mirada en Ñuble, la diferencia por establecer respecto al fenómeno nacional, es que según los casos indagados por la PDI, no es posible establecer a ciencia cierta que el crimen organizado (cuya presencia en el país es innegable) haya motivado alguno de estos hechos con resultados fatales. En lo que sí hay una coincidencia negativa en cuanto a las tendencias, es en el aumento de armas de fuego utilizadas en estos delitos.

De acuerdo al informe Análisis de Permisos de Edificación Chillán, de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble, con datos de la Dirección de Obras de la Municipalidad de Chillán, en noviembre de 2024 se autorizaron 14.000,59 m<sup>2</sup> de construcción, lo que representó un alza de 87,8% respecto a noviembre de 2023. El gremio hizo hincapié en que, a pesar del repunte de noviembre, en términos acumulados, el presente año muestra una menor superficie autorizada respecto a 2023, "lo que refleja la desaceleración del sector en la zona", acotaron. Según se informó, entre enero y noviembre de 2024 se han autorizado 120.210 m<sup>2</sup> de edificación en Chillán, lo que representa una disminución de 32,5% respecto a igual periodo de 2023, cuando los permisos totalizaron 178.141 m<sup>2</sup>.

El Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ) informó esta semana que en septiembre de 2025 las obras del nuevo hospital regional serían entregadas. Posterior a eso, comenzaría el proceso de autorización sanitaria y luego se efectuaría el cambio paulatino de funcionarios al nuevo recinto. Fue la propia ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien enfatizó que el proceso será de esa manera". Y es que trasladar un hospital a otro no es fácil ni rápido. Más aun a un recinto de tal envergadura como el nuevo hospital. Es por eso que las autoridades de salud ven con mesura la entrada en funcionamiento y vuelven a recalcar que esto se hará progresivamente. Según la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca, se espera que en menos de 10 meses se recepcionen las obras"

Siete cuarentenas activas se registran en Ñuble tras la detección de casos positivos de Brucelosis bovina, como resultado del plan de vigilancia que realiza el SAG en ferias y plantas faenadoras de carne. La brucelosis bovina es una enfermedad infecciosa zoonótica, causada por la bacteria Brucella abortus, que afecta a la ganadería y la salud pública, con impacto productivo y económico debido a su impacto en la reproducción de las hembras, y el aumento de los abortos y malformaciones. Esta patología afecta significativamente a las explotaciones ganaderas, reduciendo la producción de carne y leche, y causando pérdidas económicas por abortos y baja fertilidad en los animales. En humanos, la enfermedad puede causar fiebre ondulante y otros problemas de salud si no se controla adecuadamente.

## EnRedes



**@MGOMEZH.** Antes de cualquier solidaridad, se debe equiparar la edad de jubilación entre hombres y mujeres. Basta de populismos!



**Isra Rosales.** Chillán es una ciudad que se ha quedado detenida con el paso del tiempo, a pesar de ser Ñuble una nueva región que se proyectaba como oportunidad para inversionistas.



**German Rodrigo.** Todos los años será igual con los incendios forestales en Ñuble, por los monocultivos y la falta de cultura de la población.



**@ifloressenador.** Lobby feroz de las AFP, con presiones inaceptables y publicidad engañosa.



**paaaablocix\_** En septiembre estará terminado el nuevo hospital y todavía estarán a medias Huambalí y Diagonal las Termas.



**@HeliaMolina\_M.** El arzobispo Chomalí es un representante de la iglesia católica en Chile y aunque yo no comparta su opinión, él tiene derecho a manifestarse.